

Marcel Emrath zum TuS Gerolsheim

GEROLSHEIM/SEMBACH. DCU-Erstligist TuS Gerolsheim hat für die kommende Runde in der Ersten Bundesliga den ersten Neuzugang bekanntgegeben. Von den Kegelfreunden Sembach wechselt Marcel Emrath in die Vorderpfalz. Ein Spieler mit Perspektive, meint TuS-Kapitän Christian Mattern.

Bereits beim Eichbaum-Cup Ende Dezember in Gerolsheim habe er den Kontakt zu Emrath hergestellt, sagt Christian Mattern. Emrath sei ein junger Spieler, dessen Durchschnittswerte sich durchaus sehen lassen könnten. Der 21-Jährige brachte es in der abgelaufenen Runde für die Westpfälzer auf einen Durchschnitt von 966,4 Kegel. Seine persönliche Bestleistung liegt bei 1050 Holz.

Seit 2002 betreibt Emrath Kegelsport. Mittlerweile war er auch schon mal im Training des TuS. Dort ist man froh, dass er sich für Gerolsheim entschieden hat. „Er hatte wohl auch weitere Anfragen“, berichtet Christian Mattern. Er beschreibt den Neuen beim TuS als „positiv verrückt“, was das Kegeln angeht.

Der Gerolsheimer Kapitän rechnet damit, dass Marcel Emrath dem Erstligateam sofort weiterhelfen kann. „Ich traue ihm die Erste Bundesliga auf jeden Fall zu.“ Die Verpflichtung Emraths, der über Ockenheim, Schott Mainz und Sembach nach Gerolsheim kam, ist im Hinblick auf den bevorstehenden Generationenwechsel beim TuS zu sehen. Mit den Kegelfreunden Sembach war er in der vergangenen Runde in der Regionalliga aktiv. Emrath soll die Vorbereitung nutzen, um sich an die TuS-Bahnen zu gewöhnen. Mattern rechnet aber nicht damit, dass der Neuzugang da größere Probleme haben wird. |tc